

BIG ISSUE

Jalin Komsos, Babinsa Koramil 04/Windusari Hadiri Pelantikan Perangkat desa

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Aug 2, 2022 - 15:04



Babinsa Koramil 04/Windusari, Serma Suropto menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa Balesari, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang

MAGELANG, - Babinsa Koramil 04/Windusari Serma Suropto mewakili Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa Balesari sebagai Sekretaris Desa Balesari,

Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (02/08/2022).

Pelantikan perangkat desa Balesari untuk jabatan Sekretaris Desa Widi Sulasih (38) di hadiri Forkompimcam Windusari, Sekcam beserta 3 orang staf, Kades Balesari Siswanto beserta perangkat, Pendamping Desa Suyatno,S.Pd, Ketua BPD Hisam beserta anggota, tokoh masyarakat, tokoh agama dan para tamu undangan kurang lebih 45 Orang .

Camat Windusari Drs Titok Lestianto, M.M dalam sambutannya mengharapkan agar aparaturnya yang dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan warga masyarakat Desa Balesari.

Kita akan bermitra dalam mengawal pemerintahan desa melalui peran Pemdes dan kami berharap kerjasama yang baik. Kita akan bangun bersama dengan mitra karib Babinsa dan Bhabinkamtibmas agar sebesar apapun pekerjaan pemerintahan desa akan bisa kita perkecil guna hasil yang lebih optimal.

"Sekali lagi saya mengucapkan selamat kepada Sekdes yang baru saja di lantik, semoga dapat menjalankan tugas dengan amanah" ucap Titok Lestianto.

Di tempat yang sama Babinsa Koramil 04/ Windusari Serma Suropto menyampaikan ucapan selamat kepada perangkat desa yang baru dilantik dan semoga cepat bisa beradaptasi dengan tugas-tugas serta rekan dan anggota yang ada. Sebagai perangkat harus siap 24 jam dalam melayani masyarakat serta menjadi perangkat desa bukan jadi tujuan akhir akan tetapi awal dari tugas melayani masyarakat.

Suropto juga berterimakasih kepada Kades Balesari beserta perangkat yang sudah menjalin hubungan dengan baik kepada Koramil 04/ Windusari, dirinya berharap tali silaturahmi ini tetap terjaga dengan baik meskipun dalam keadaan susah dan senang, seperti pepatah mengatakan berat sama di pikul ringan sama di jinjing.

"Sekali lagi saya ucapakan selamat kepada Widi Sulasih yang saat ini menjabat sebagai sekdes, semoga amanah dan niatkan dalam hati tulus untuk mengabdikan kepada warga masyarakat desa Balesari" pungkasnya.

M. Latief : pen0705/R-04